

Le nouvel ambassadeur de Cuba en Bélarus présente ses lettres de créances



La Havane, 17 janvier. (RHC).- L'ambassadeur cubain, Juan Valdés, a présenté ses lettres de créances au président de Bélarus, Aleksandr Lukashenko, au Palais de l'indépendance de Minsk.

Au cours de la cérémonie, le président Lukashenko a adressé une salutation à son homologue cubain, Raul Castro et il a exprimé son respect envers le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro. Il a précisé qu'il souhaite lui rendre hommage au cimetière de Santa Ifigenia dans le cadre de la visite officielle qu'il doit effectuer à Cuba cette année.

Le président Lukashenko a d'autre part confirmé la volonté de son gouvernement de consolider les liens politiques et économiques avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152791-le-nouvel-ambassadeur-de-cuba-en-belarus-presente-ses-lettres-de-creances>



Radio Habana Cuba